



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Jetzt online informieren: MBA-Abschluss in fünf Ausrichtungen

Online-Info-Veranstaltung zu 5 MBA-Fernstudiengängen an der Hochschule Kaiserslautern

Kaiserslautern/Koblenz – Berufstätige, die im neuen Jahr ein berufsbegleitendes Fernstudium belegen möchten, können sich am Montag, den 14. Januar, 16:00 Uhr bequem aus dem Büro oder von zu Hause online informieren: Die Hochschule Kaiserslautern, Campus Zweibrücken bietet für alle Interessierten eine Online-Informationsveranstaltung – sie melden sich per Mail bei Bianca Welsch unter welsch@ed-media.org an und erhalten einen Link zum Webmeeting. Das Studiengangsteam stellt fünf MBA-Fernstudiengänge vor: MBA Vertriebsingenieur/in und MBA Marketing-Management, MBA Motorsport-Management, MBA Sport-Management und MBA Innovations-Management. Per Chat oder Mikrophon haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, individuelle Fragen zu stellen.

Fünf Fachrichtungen, drei Standorte, ein Abschluss

Egal welche Ausrichtung und ganz gleich welcher Standort in Frage kommt – die Online-Veranstaltung richtet sich ortsunabhängig an alle Fernstudieninteressierten: Je nach beruflichem Interesse kann einer der fünf MBA-Fernstudiengänge belegt werden. Die Präsenzveranstaltungen, an ca. drei Wochenenden pro Semester an Freitagen und Samstagen, finden für MBA Innovations-Management, MBA Sport-Management und MBA Motorsport-Management passend zum Metier am Nürburgring statt. Fernstudierende des MBA Marketing-Management und MBA Vertriebsingenieur/in können zwischen dem Campus Zweibrücken oder Augsburg als Präsenzort wählen.

Fernstudium – flexibel weiterqualifizieren

Für Berufstätige mit Hochschulabschluss und erster Berufserfahrung, die sich nebenberuflich weiterqualifizieren und auf eine Führungsposition im Management vorbereiten wollen, bietet ein Fernstudium eine ideale Möglichkeit: in weiten Teilen zeit- und ortsunabhängig, mit einer Mischung aus Selbststudium, Online-Lernanteilen im virtuellen Klassenzimmer und Präsenzphasen studieren sie berufsbegleitend. Nach Abschluss des akkreditierten, viersemestrigen Studiums erhalten Absolventinnen und Absolventen den internationalen Titel MBA – Master of Business Administration.

Studieren ohne ersten Hochschulabschluss

Die fünf MBA-Fernstudiengänge stehen unter bestimmten formalen Voraussetzungen auch beruflich Qualifizierten offen, die ohne ersten Hochschulabschluss bereits mehrjährige und einschlägige Berufserfahrung gewonnen haben und ihre Aufstiegsmöglichkeiten durch einen Hochschulabschluss ausbauen möchten.

Die Hochschule Kaiserslautern, Campus Zweibrücken bietet die MBA-Fernstudiengänge seit vielen Jahren erfolgreich in Kooperation mit dem zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund an. Fernstudieninteressierte können sich für das kommende Sommersemester 2019 online bei dem zfh bewerben: www.zfh.de/anmeldung/



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Weitere Informationen auch unter: <https://mba.bw.hs-kl.de>

Über das zfh

Das zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund ist eine zentrale wissenschaftliche Einrichtung des Landes Rheinland-Pfalz mit Sitz in Koblenz. Auf der Grundlage eines Staatsvertrages der Bundesländer Rheinland-Pfalz, Hessen und Saarland kooperiert es seit 1998 mit den 14 Hochschulen der drei Länder und bildet mit ihnen gemeinsam den zfh-Verbund. Darüber hinaus kooperiert das zfh mit weiteren Hochschulen aus Bayern, Berlin, Brandenburg und Nordrhein-Westfalen. Das erfahrene Team des zfh fördert und unterstützt die Hochschulen bei der Entwicklung und Durchführung ihrer Fernstudienangebote. Mit einem Repertoire von über 70 berufsbegleitenden Fernstudienangeboten in betriebswirtschaftlichen, technischen und sozialwissenschaftlichen Fachrichtungen ist der zfh-Verbund bundesweit größter Anbieter von Fernstudiengängen an Hochschulen mit akkreditiertem Abschluss. Alle zfh-Fernstudiengänge mit dem akademischen Ziel des Bachelor- oder Masterabschlusses sind von den Akkreditierungsagenturen ACQUIN, AHPGS, ASIIN, AQAS, FIBAA bzw. ZEvA zertifiziert und somit international anerkannt. Neben den Bachelor- und Masterstudiengängen besteht auch ein umfangreiches Angebot an Weiterbildungsmodulen mit Hochschulzertifikat. Derzeit sind nahezu 6.200 Fernstudierende an den Hochschulen des zfh-Verbunds eingeschrieben.

Redaktionskontakt:

zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund
Ulrike Cron
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Konrad-Zuse-Straße 1
56075 Koblenz
Tel. : +49 261/91538-24, Fax: +49 261/91538-724
E-Mail: u.cron@zfh.de,
Internet: www.zfh.de